

## VgT gegen Kantonsarzt

**WEISSBAD.** Der Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) hat beim Innerrhoder Land- und Forstwirtschaftsdepartement eine Disziplinarbeschwerde gegen Kantonstierarzt Albert Fritsche erhoben. Er soll eine Strafanzeige unterschlagen haben. Streitpunkt ist ein Pferdestall in Weissbad mit einer Deckenhöhe, die offensichtlich nicht den Richtlinien des Bundesamtes für Veterinärwesen

entspricht. VgT-Präsident Erwin Kessler hatte Albert Fritsche im vergangenen Oktober auf die zu niedrige Decke aufmerksam gemacht und Strafanzeige erstattet. Laut Fritsche bestand dazu aber keine Veranlassung, deshalb leitete er die Anzeige nicht an die Strafbehörden weiter. Kessler betrachtet dies als Unterschlagung und beschwert sich nun beim Kanton. (sda)

